

きょうの米原高校(7月29日 黒板プロジェクター設置)

滋賀県では台風の影響こそ少ないものの、湿度の高い蒸し暑い日が続きます。補習や部活動で登校してきている生徒のみなさんは夏の深坂の登り道に汗みずくです。まだまだ暑さは続きそうです。熱中症に充分注意して、水分・塩分の摂取を心がけましょう。



さて、ここ数日。学校の中では空いている教室の中で工事が行われている様子がありました。



教室の中には、きちんと整頓されて、機材が準備されていました。



機材の正体は？

黒板用のプロジェクターでした。



工事の業者の方が手際よく、丁寧にひとつひとつの教室にプロジェクターを設置し、確認作業を行っておられました。



新学期に登校してきたときには、黒板の左上のプロジェクターに注目です。

黒板に直接投影することも可能な設置式のプロジェクターです。

「GIGA スクール構想」により、情報通信・技術面を含めた ICT 環境について徐々に整備されつつあります。環境面での整備だけでなく、それを利用してどのように教育を行い、みなさん自身の学びを深めていくかがこれからの大きな課題になると思われます。みなさんの学力向上の実現や促進に向けて有効に活用していきましょう。

